



Decimosexta reunión de la Comisión de Seguimiento Ambiental

Aena ya ha insonorizado 2.052 inmuebles incluidos en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Alicante-Elche

- **En estos momentos se están realizando obras de insonorización en otras 77 viviendas**
- **Asimismo, tras la medición acústica en 186 viviendas incluidas en el Plan, se ha resuelto favorablemente que se realicen en las mismas actuaciones de aislamiento sonoro**
- **También se ha aprobado la financiación para realizar obras en 50 viviendas más**

29 de julio de 2015

El Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Alicante-Elche avanza en sus actuaciones tal como se desprende de los datos facilitados hoy en la decimosexta reunión de la Comisión de Seguimiento Ambiental del aeropuerto alicantino. El nivel de ejecución de las obras alcanza ya los 2.052 inmuebles, a los que hay que sumar 77 viviendas que en estos momentos tienen actuaciones en curso. Todo ello, de los 2.205 proyectos de insonorización presentados hasta la fecha en la oficina de gestión del citado Plan.

Entre las novedades que se han tratado en la reunión, destacar que tras haberse realizado mediciones acústicas en 186 viviendas incluidas en el Plan, se ha determinado que éstas entran dentro de los parámetros para realizar las actuaciones de insonorización. Así pues, se prevé para estos inmuebles la elaboración de proyectos y la ejecución de las obras que garanticen que en su interior se cumplen los objetivos de calidad acústica.

Además, se ha aprobado la financiación de actuaciones de aislamiento acústico en 50 viviendas más del entorno del aeropuerto. Esta actuación da cumplimiento a lo tratado en la anterior reunión de la Comisión de Seguimiento Ambiental en la que se informó de la adjudicación de sus correspondientes proyectos y obras de insonorización.

La Comisión de Seguimiento Ambiental del Aeropuerto de Alicante-Elche está constituida por representantes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Generalitat Valenciana, ayuntamientos de Alicante y Elche, y Aena.